

## PubliReportaje

# CHIGUAYANTE DA EL PRIMER PASO HACIA LA CONSTRUCCIÓN DE UN CENTRO DE MANEJO DE RESIDUOS VALORIZABLES

Se trata de la ceremonia de primera piedra para la construcción de un Centro de Manejo de Residuos Valorizables, que con una inversión de 293 millones de pesos, tiene como finalidad crear un lugar con áreas especializadas para procesar residuos valorizables, optimizando la recolección y segregación de estos materiales en beneficio de la comunidad.

El proyecto fue impulsado con el apoyo de la Subdere Biobío, quienes destacaron que suelen recibir



pocos proyectos de esta índole, "me parece notable y significativo que Chiguayante haya impulsado este proyecto. Espero que sea algo que se replique en otros municipios" indicó Patricio Rojas, Jefe de la Unidad Regional Subdere Biobío.

En la ceremonia también estuvieron presentes la Delegada Presidencial Regional, Daniela Dresdner; el Seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto; y el Seremi de Ciencias, Gustavo Núñez, quienes destacaron el compromiso de Chi-

guayante con la sostenibilidad y el reciclaje.

El centro contará con áreas para recibir y pesar materiales provenientes de puntos verdes, acondicionar y enfardar el material reciclable para su posterior venta. Trabajo que se realizará en colaboración con los Recicladores Base de la comuna.

Para obtener más información sobre este centro y el reciclaje en la comuna, puedes comunicarte al 85473074.